

PERFIL DE LA SEMANA

Con una noche que el tiempo nos deparó suave y deliciosa, celebramos la Nochebuena.

La tradicional «Misa del Gallo,» evidenció una vez más su franco arraigo popular, viéndose concurridísima, especialmente la celebrada en la Iglesia Parroquial que resultó muy brillante.

En la calle oímos los cantos y gritos de rigor, patentizando la alegría que despierta la vigilia de un día no menos jubiloso. Más tarde supimos con verdadero penar, que no todo el mundo supo comportarse con la cordura y corrección debidas. Hubo rotura de bombillas y hasta algún fanfarrón hercúleo que arrancó de cuajo un banco de la Rambla. Prueba de terrible incultura, falta grave contra nuestro espíritu ciudadano, inferida, a la postre, al buen nombre de la ciudad.

La Comisión benéfica pro Navidad—Reyes, pagó el racionamiento extraordinario a más de 300 personas necesitadas de auxilio, regalándoles igualmente una porción de turrones,

Todos los comercios de la ciudad, especialmente los dedicados a la venta del postre tradicional, se vieron muy concurridos,

I como es muy lógico, en Navidad, no hubo fútbol. No todo el mundo tuvo la suerte de presenciar, como en las Corts, doce goles.

Los cines registraron el entrada más importante de la temporada.

En el Victoria se proyectó «El asesino vive en el 21» que, para nosotros al menos, podía vivir en el 42. En cambio, «Mis cuatro amores», sin ser un film excepcional, resultó muy divertido. En el Oriente y Novedades, se nos pasó la segunda jornada del Prisionero de If, en la cual vimos como al señor Conde de Montecristo, todo le salió a pedir de boca. Siguió luego «La salvaje blanca», film que sirvió para proclamar tres cosas: La belleza de Maria Montez, la maestría con que va resolviéndose el tecnicolor y la espectacularidad del terremoto.

En fin, unas Navidades por lo general muy felices, tal como nosotros se las habíamos deseado a nuestros lectores.

Muy cordialmente deseamos a nuestros lectores y anunciantes

**UN FELIZ Y PRÓSPERO
AÑO DE 1948**

CHUT

SERVICIO DE
INFORMACION LOCAL

SUCESO.—El domingo por la mañana fué hallado flotando sobre las aguas de nuestro puerto el cadaver de un hombre, de unos 40 años de edad.

Procedida a su identificación correspondieron sus señas a las de un vecino de Llagostera, conocido con el apodo de «Tramontana», cuyos familiares fueron avisados oportunamente.

Aun cuando se ignoran con certeza las causas del suceso, todo induce a creer que se trata de un suicidio.

REYES.—El próximo lunes a las 7 de la tarde, llegarán a esta ciudad S.S. M.M. los Reyes Magos, siendo de esperar que, como en años anteriores, acudan todos los niños guixolenses a dar la bienvenida a la regia caravana. Su recorrido será el tradicional y su llegada se anunciara por medio de coetes.

ABASTOS.—Racionamiento para mañana:

Aceite, un cuarto de litro—Lentejas, 200 gramos—Arroz, 100 gramos—Azucar, 100 gramos—Patatas, 1 Kilo, contra entrega de los cupones II, III, IV de la semana 50.

Racionamiento infantil (cupó Diciembre):

Un litro aceite—700 gramos azúcar—200 gramos de jabón—2 botes de leche y 2 kilos de patatas

NACIMIENTO.—La esposa de nuestro querido amigo Juan Maura, alumbró felizmente un

precioso niño, segundo hijo de su matrimonio. Enhorabuena

BAILES.—Anoche debían celebrarse los ya tradicionales Bailes de fin de Año en el Casino «El Guixolense», «Café Oriente» y «Salón Victoria». Este último amenizado por la orquesta «La Emporitana de Verges» y con la colaboración de la celebrada vocalista «Senda Rina»

SERVICIO FARMACEUTICO.—Hoy, jueves, estará de turno la farmacia Rodas y el próximo domingo la farmacia Dalmau. El día de Reyes la farmacia Ruscalleda.

CUPON DE LOS CIEGOS.—A petición de varios lectores, publicaremos a partir de hoy los números premiados durante la semana:

Día 23, n° 122—Día 24, n° 937
Día 26, n° 923—Día 27, n° 691—
Día 29, n° 950—Día 30, n° 31

GUARDIA URBANA.—Ha sido ingresado a Beneficencia, el importe que contenían tres monederos puestos en custodia de la G. U. y que no fueron reclamados.

Así bien, muy gustosamente hacemos constar, que el pasado mes de Julio los niños Antonio Navarro y Juan Riera, depositaron en dicho Cuartelillo otro monedero que encontraron en la vía pública conteniendo 54 pesetas. Visto el tiempo transcurrido sin que nadie acreditara su propiedad, en la vigilia de Navidad fué repartido su importe a los dos niños mencionados, premiando así su rasgo de honradez

PASTORETS.—Tal como habíamos anunciado, el elenco escénico del Colegio de San José interpretó los «Pastorets» en los días de Navidad y San Esteban, siendo muy aplaudido por el numeroso público que se deleitó con la tradicional representación.

(Continúa en la página anterior)

Reyes

VISITEN

GRAU

GRAN SURTIDO
EN JUGUETES

Rutlla, 19

Teléfono 226

Transportes Reunidos

Palafrugell · San Feliu de Guixols
BARCELONA

Calzados DISPES

Rutlla, 33